

La beauté autour de moi

Lin Shan Zhong

Sec 2, Collège Élite

« Après la pluie, le beau temps. » Ce proverbe détient plusieurs significations. Si l'on demande à quelqu'un la définition de celui-ci, la réponse dépendra de l'imagination de la personne. À mon avis, la pluie représente les moments mélancoliques ou dépressifs. Le beau temps, c'est la beauté autour de moi. Même si la tristesse est toujours présente, des petits gestes qui font plaisir à tout le monde seront toujours là pour me remonter le moral.

Si vous voyez toujours un sourire sur mon visage, c'est parce que plusieurs choses m'ont fait réjouir à plusieurs reprises. Dès mon jeune âge, il y a toujours eu des gens pour me supporter et m'aider dans mes actions.

Lorsque j'étais en première année, mon français était médiocre. Je n'arrivais pas à suivre les cours à un bon rythme, mais un jour, mon camarade de classe m'avait généreusement offert de l'aide pour mieux comprendre cette langue. Aujourd'hui, je suis très reconnaissante de son intervention puisque le français est devenu ma langue maternelle.

Je me souviens aussi qu'une autre chose s'était déroulée lorsque j'étais encore une jeune fillette maladroite, qui échappait tout par terre. J'ai laissé chuter mon contenant qui comprenait mon dîner. Comme il était en verre, il y avait des dizaines de morceaux microscopiques fracassés sur le sol. À mon étonnement, la dame qui surveillait les enfants est venue me voir et a proposé de me servir un repas gratuitement. Pendant que je dégustais des pâtes à la sauce tomate accompagnée de saucisses polonaises, elle ramassait les fragments avec un long balai. Maintenant que j'y pense, si elle n'était pas là, j'aurais pu crever de faim, ne plus concentrer sur mes cours de l'après-midi et je n'aurais probablement même pas eu assez de force pour retourner chez moi. Madame, je vous remercie de tout mon cœur pour le travail supplémentaire que vous avez effectué et pour la nourriture.

L'année passée, la veille de Noël, ma copine m'a acheté un livre. Je n'ai jamais reçu de cadeaux de la part de mes camarades avant et je ne savais guère faire durant les jours fériés. Ce roman est intitulé « Clockwork Angel » de la série Shadowhunters, qui est aussi ma préférée actuellement. Ce bouquin est toujours étalé sur mon bureau, me rappelant de sa gentillesse. Ceci me remémore aussi qu'elle a dû prendre le métro jusqu'à la bibliothèque, payer avec ses propres moyens pour finalement me le présenter dans mes mains. Je pourrais dire 1000 mercis pour la bonne raison que tu as pensé à moi et tu m'as laissé profiter d'un instant magique.

Ces trois événements ont marqué ma vie et resteront gravés dans ma mémoire. Ils ne sont peut-être pas si importants, mais ils ont su me rendre joyeuse après que j'ai vécu une situation pénible. C'est comme si les gens remplaçaient la pièce de casse-tête qui manque pour le compléter. Ou bien une clé qui déverrouille le cadenas.

Mais ce ne sont pas juste des étrangers ou des amis qui peuvent nous appuyer. Il ne faut jamais oublier les membres de notre famille. Qui est toujours là pour discuter avec moi des problèmes à l'école ou en général ? À qui puis-je réellement faire confiance ? Mes parents, bien sûr ! Même si on ne s'entend pas toujours bien avec eux, ils ne vont jamais échouer pour répondre à nos besoins et de nous aider lorsqu'on est dans le pétrin.

Ces temps-ci, on entend souvent la citation « La vie est belle ». Non, la vie n'est pas toujours belle. Il y a toujours ces choses qui nous donnent envie de sangloter. Toutefois, si l'on regarde cette phrase d'un autre point de vue, on remarque qu'elle possède aussi un côté vrai. Je trouve qu'on devrait plutôt affirmer ceci : « La vie est belle, mais seulement si quelqu'un est toujours là pour nous. » La beauté de vivre, c'est d'être entouré de personnes qui sont attentives et qui viennent à notre secours lors des moments atroces. Et moi, je vis présentement en beauté, avec des gens qui me plaisent et qui se soucient pour moi.

C'est votre tour maintenant. Si jamais vous voyez quelqu'un qui est dans une situation difficile, c'est peut-être à vous de leur donner un petit coup de pouce et leur redonner le sourire. Grâce à vous, la personne se sentira mieux et sera entourée de la beauté que vous avez conçue pour eux.